

Skenario Rapat Umum Pemegang Saham

Thank you very much for downloading **Skenario Rapat Umum Pemegang Saham**. Most likely you have knowledge that, people have look numerous time for their favorite books similar to this Skenario Rapat Umum Pemegang Saham, but stop up in harmful downloads.

Rather than enjoying a good ebook like a mug of coffee in the afternoon, otherwise they juggled later some harmful virus inside their computer. **Skenario Rapat Umum Pemegang Saham** is to hand in our digital library an online admission to it is set as public thus you can download it instantly. Our digital library saves in merged countries, allowing you to acquire the most less latency era to download any of our books considering this one. Merely said, the Skenario Rapat Umum Pemegang Saham is universally compatible subsequently any devices to read.

Skenario Rapat Umum Pemegang Saham

Downloaded from joniandfriendsradio.org
by guest

DEACON BALLARD

Best Score Tes CPNS 2021 Anak Hebat Indonesia
Menulis surat tentu membutuhkan keterampilan dan ketelitian tersendiri. Terlebih saat Anda ingin menyusun/membuat surat perjanjian/kontrak yang terikat hukum. Penggunaan surat perjanjian/kontrak sangat penting untuk menjamin hak setiap pihak di masa mendatang. Buku Pedoman Menyusun Surat Perjanjian/Kontrak ini bisa membantu Anda yang akan melakukan perjanjian, baik untuk transaksi maupun kerja sama bisnis. Buku ini secara rinci dan komprehensif memberikan contoh-contoh surat perjanjian, seperti surat perjanjian jual beli rumah, tanah, mobil, sewa-menyewa tanah, perjanjian peminjaman uang, menyewa kendaraan, dan sebagainya. Selain itu, juga dijelaskan bagaimana cara mengawasi sebuah perjanjian, hal-hal apa saja yang perlu dipersiapkan sebelum melakukan perjanjian, cara menyusun surat perjanjian yang efektif, dan beberapa hal yang lain. Sebagai buku panduan yang praktis, semoga hadirnya buku ini dapat membantu Anda membuat surat perjanjian yang dibutuhkan secara efektif dan efisien. Selamat Membaca!
#HutaMediaGroup

Pedoman Menyusun Surat Perjanjian/Kontrak Galangpress
Publisher

Banyak kalangan yang sangat antusias untuk mengetahui bagaimana konsep-konsep yuridis dalam Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas dilaksanakan dalam praktik bisnis sehari-hari. Ini merupakan ruang lingkup hukum perusahaan (corporate law), tetapi dalam paradigma hukum bisnis (business law). Fenomena lain sebagai akibat perkembangan ilmu dan teknologi di bidang bisnis dalam nuansa perkembangan arus globalisasi, reformasi, dan perdagangan bebas yang sangat cepat itu, maka perkembangan praktik hukum perusahaan itu juga sangat cepat melaju. Dengan demikian, sektor hukum tertatih-tatih tertinggal di belakang dalam mengejar perkembangan tersebut. Konsekuensinya, memang sektor hukum, khususnya hukum perusahaan dan hukum bisnis saat ini tidak hanya harus angkat bicara, bahkan harus berteriak lantang. Lalu, apakah message ini telah dilakukan oleh hukum. Dan bagaimana hasilnya dalam kenyataan? Hal-hal seperti itulah yang dicobalukiskan dalam buku ini secara ilmiah dan praktis sekaligus sehingga akan sangat bermanfaat, baik bagi kalangan akademisi dan mahasiswa maupun bagi pihak praktisi hukum dan bisnis.

Manajemen Surat Kabar Huta Publisher

Buku elektronik ini merupakan kumpulan template naskah dan berkas hukum yang mungkin penting untuk diketahui oleh para pembelajar hukum. Seluruh contoh dan template berkas ini telah penulis kumpulkan bertahun-tahun. Saat mengikuti pendidikan advokat, ikut magang advokat, diskusi-diskusi dengan notaris, dan pernah menjadi bagian di kepaniteraan, membuat penulis

memiliki banyak referensi. Template yang ada dalam buku elektronik ini hanyalah gambaran saja mengenai contoh berkas dan dokumen hukum. Adapun ketika pembaca ingin menggunakannya, tentu harus disesuaikan dengan kondisi kasus yang pembaca hadapi. Untuk beberapa profesi seperti panitera, template yang ada dalam buku ini kemungkinan bisa berbeda karena Mahkamah Agung selalu membuat template baru untuk diikuti oleh bagian kepaniteraan di seluruh pengadilan di Indonesia. Kemudian untuk template yang berasal dari advokat maupun notaris, sejatinya tidak memiliki panduan yang baku, sehingga antara satu lawfirm dengan lawfirm yang lain bisa berbeda-beda, antara kantor notaris dengan kantor notaris yang lain bisa berbeda template nya.

The Honda Way Get Press

Buku ini disusun dengan memperhatikan Struktur Kurikulum SMK berdasarkan Kurikulum 2013 edisi revisi spektrum PMK 2018 dan jangkauan materi sesuai dengan Kompetensi Inti dan Kompetensi Dasar untuk kelompok C3 Kompetensi Keahlian. Buku ini diharapkan memiliki presisi yang baik dalam pembelajaran dan menekankan pada pembentukan aspek penguasaan pengetahuan, keterampilan, dan sikap secara utuh. Materi pembelajaran disajikan secara praktis, disertai soal-soal berupa tugas mandiri, tugas kelompok, uji kompetensi, dan penilaian akhir semester gasal dan genap. Buku ini disusun berdasarkan Permendikbud No 34 tahun 2018 Tentang Standar Nasional Pendidikan SMK/MAK, pada lampiran II tentang standar Isi, lampiran III tentang Standar Proses dan lampiran IV tentang Standar Penilaian. Acuan KI dan KD mengacu pada Peraturan Dirjen Pendidikan Dasar Dan Menengah Kementerian Pendidikan Dan Kebudayaan No: 464/D.D5/Kr/2018 Tentang Kompetensi Inti Dan Kompetensi Dasar. Berdasarkan hasil telaah ilmiah, buku ini sangat sistematis, bermakna, mudah dipelajari, dan mudah diimplementasikan dalam pembelajaran di kelas. Ditinjau dari aspek isi, buku ini cukup membantu siswa dalam memperkaya dan mendalami materi. Pemakaian buku ini juga dapat menantang guru untuk berinovasi dalam pembelajaran sesuai konteks di kelas masing-masing.

Kumpulan Naskah dan Berkas Lintas Profesi Hukum: Penyidik, Advokat, Notaris, Jaksa, Mediator, Juru Sita, Panitera, dan Hakim
Asian Development Bank

Tiga pemuda dari tiga kota berbeda datang ke Batam, dengan membawa luka di hati dan rasa gentar dalam menghadapi masa depan. Yang mereka tahu, apa pun caranya, mereka harus bertahan hidup di pulau itu. Dwifung, mantan calon perwira yang dipecat dari Akademi Militer karena dituduh bertanggung jawab atas kematian juniornya. Pergi dari kampung halamannya di Indramayu, tiba di Batam dengan sakit hati yang mendalam, lalu nasib membawanya menjadi petugas satpam. Imron, juga mantan calon perwira yang dipecat dari Akademi Militer. Pergi dari Salatiga setelah mencuci kaki ibunya, tiba di Batam sebagai pendatang ilegal, lalu hidupnya tenggelam dalam dunia hitam. Asep, pelatih taekwondo dan sarjana Teknik Mesin, pergi dari

Bandung ke Batam dengan tubuh cacat akibat kecelakaan lalu lintas. Dia bekerja di perusahaan elektronik, tetapi nasib membawanya berkenalan dengan Dwifung dan Imron. Lalu mereka mengikat persaudaraan, kemudian bersama-sama mengalirkan darah, keringat, dan air mata demi membangun perusahaan yang akan menjadi tumpuan hidup bersama. Inilah kisah para petarung yang tak mau menyerah pada nasib buruk, dan berhasil mencapai cita-cita terbaik yang tak pernah mereka impikan. Walau perjalanannya penuh liku dan berkerikil tajam, yang sempat membuat tiga sahabat itu saling membenci bak musuh dalam selimut

Hukum Merger DarkRose Publisher

Ada sebuah proses yang harus dijalani untuk mencapai kesuksesan, begitu juga sukses di bidang akademik, proses belajar harus dijalani. Untuk itu, kami menyusun buku ini untuk mendampingi siswa dalam proses belajar demi meraih kesuksesan. Smart Plus SAINTEK ini hadir sebagai solusi untuk menghadapi hal tersebut. Buku ini dapat digunakan untuk menghadapi Penilaian Harian, Penilaian Tengah Semester, Penilaian Akhir Tahun, USBN, UN, atau yang sederajat, baik berbasis kertas dan pensil maupun berbasis komputer. Di dalam buku ini dibahas secara detail untuk tiap pelajaran yang meliputi Ringkasan Materi, Aplikasi, Ayo Berlatih, dan model pelatihan lainnya. Soal-soal yang disajikan dalam buku ini merupakan soal-soal pilihan. Sebagian besarnya adalah model soal terbaru. Kami berharap buku ini dapat memberikan gambaran nyata kepada siswa mengenai soal yang pernah diujikan sehingga siswa mampu mengenali diferensiasi model soal yang keluar. Dengan memahami berbagai macam model soal, siswa dituntut untuk siap lebih dini dalam menghadapi ujian Soal-soal yang disajikan dalam buku ini merupakan soal-soal pilihan yang kami ambil dari soal ujian nasional dan soal ujian masuk PTN. Sebagian besarnya adalah model soal terbaru. Cukup dengan satu buku memuat lengkap mata pelajaran SMA jurusan Saintek, yaitu : Bahasa Indonesia Bahasa Inggris Matematika FISIKA KIMIA BIOLOGI Buku ini dilengkapi bonus aplikasi dan DVD sebagai berikut : Simulasi CBT UN SMA IPA Simulasi CBT SBMPTN Aplikasi Ringkasan Materi Pembahasan Soal Kaji Latih Pembahasan Bank Soal SBMPTN Apps CBT TOEFL Apps CBT PSIKOTES TPA+TBS Bank Soal SBMPTN 15 Tahun Bank Soal UN 15 Tahun Bank Soal PISA 23 Paket Bank Soal TIMSS 23 Paket Video Tutorial Tryout Online Buku ini adalah pilihan yang tepat!!! Buku ini hadir tidak hanya untuk siswa, tetapi juga guru di sekolah. Bahkan, orang tua juga dapat menggunakan buku ini sebagai pendamping belajar di rumah. Buku ini dapat Anda gunakan sebagai latihan sehingga menjadi senjata ampuh untuk mencapai nilai tinggi pada : Ulangan Harian/Penilaian Harian Ulangan Tengah Semester/Penilaian Tengah Semester Ulangan Akhir Semester/Penilaian Akhir Semester Ulangan Kenaikan Kelas/Penilaian Akhir Tahun Ujian Nasional Ujian SBMPTN

Bedded by Blackmail - Steamy Billionaire Romance - Carmen LaBohemian - DarkRose Publisher Elex Media Komputindo
Buku ini membahas tentang Konsep Manajemen Keuangan, Nilai Dari Uang, Anuitas, Arus Kas, Nilai Waktu Uang, Laporan Keuangan Dan Arus Kas, Laporan Keuangan Dan Perpajakan, Analisis Laporan, Keuangan, Bursa Saham, Pasar Modal Dan Pengembalian, Tingkat Suku Bunga, Obligasi, Risiko Dan Tingkat Pengembalian, Saham Dan Valuasi, Restrukturisasi, Reorganisasi Dan Likuiditas

Hukum Tentang Merger (Berdasarkan Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007) Genta Smart Publisher

Dalam era globalisasi saat ini, banyak perusahaan yang mengalami distres ekonomi (kesulitan dalam bidang finansial). Oleh karena itu, buku yang berjudul Hukum Merger tidak hanya cukup dibahas dari aspek Hukum PT saja, tetapi perlu dilakukan

peninjauan dari aspek Ekonomi Manajemen. Hal-hal yang bersifat teoretis yang berkaitan dengan Merger (penggabungan perusahaan) perlu diuraikan langkah-langkahnya, untuk itu kita telah bahas baik dari perspektif legal, Ekonomi Manajemen, dan keterlibatan pihak profesional dalam Merger tersebut. Buku ini dapat dipergunakan untuk kalangan akademisi baik akademisi hukum, khususnya hukum bisnis dan hukum perdata pada umumnya serta hukum pidana dan akademisi ekonomi karena membahas hukum Perseroan yang erat kaitannya dengan Ilmu Ekonomi Manajemen, bagi kalangan mahasiswa hukum dan ekonomi serta para praktisi maupun para penegak hukum seperti Hakim, Jaksa, dan Polisi layak untuk membaca buku ini.

Bisnis kotor Prenada Media

Pertama kali bekerja tentu menjadi pengalaman yang tak terlupakan, begitu pun yang dialami Marlyput. Saking tak terlupakannya ia terjebak bersama bos kecil dan Oldie Goldie. Bisakah Marly bertahan? Buku ini ditulis terinspirasi kisah nyata penulis dengan setting tahun 2000-an. Di dalam buku ini juga, temukan sharing penulis mengenai tips dan jawaban atas pertanyaan sulit yang sering diajukan HRD, untuk kamu yang sedang dan akan memasuki dunia kerja pada chapter dedikasi. Jangan patah semangat, berdoa dan nikmati prosesnya, be tough! □

Penulisan Business Report Menggunakan Microsoft Word SIP Law Firm

Buku ini disusun dengan menyandingkan naskah Undang-Undang Ketenagakerjaan dengan naskah perubahan yang tercantum dalam Undang-Undang Cipta Kerja. Penyusunan demikian dimaksudkan agar para pembaca memperoleh naskah lengkap dalam satu genggam buku sehingga akan mempermudah dalam membaca, memahami, dan mengimplementasikan perkembangan ketentuan terkait Ketenagakerjaan. Buku ini dilengkapi dengan catatan kaki (footnote) dari pasal-pasal yang diubah, dihapus, atau disisipkan dengan tujuan memberikan informasi lengkap dan terstruktur bagi para pembaca untuk menelusuri riwayat perubahan ketentuan dalam Undang-Undang Ketenagakerjaan.

Tempo Kencana

Disusun sistematis dan komprehensif, karena itu buku ini tak hanya mengantarkan kita ke pemahaman mendalam tentang teori hukum perjanjian baik dari sistem hukum nasional maupun berbagai sistem hukum negara lain, tetapi juga diajarkan menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari. Sebagai usaha menjembatani antara teori hukum (law on the book) dan di lapangan (law in action) buku ini menjadi amat bermanfaat bagi mereka yang ingin mengetahui hukum perjanjian maupun mereka yang telah bergelut di bidang hukum. Buku persembahkan penerbit PrenadaMediaGroup

Manajemen Keuangan OECD Publishing

Berinvestasi akan terasa mudah apabila Anda mau belajar. Buku ini akan menjabarkan tentang strategi investasi yang telah dilakukan oleh investor legendaris dunia, Warren Buffett dan investor kenamaan Indonesia Lo Kheng Hong. Mereka berdua memang memiliki karakter yang berbeda, tetapi langkah-langkah yang telah mereka mainkan serta keberhasilannya dalam berinvestasi patut Anda pelajari. Maka dari itu, investasikanlah waktu Anda sejenak untuk membaca serta mempelajari strategi investasi ala Warren Buffett dan Lo Kheng Hong di dalam buku ini. Sebab, selain menyibak strategi dua investor legendaris tersebut, buku ini juga menjabarkan secara mendetail dan menyeluruh tentang seluk-beluk pasar modal, produk investasi, regulasi-regulasi investasi, dan lain-lain. Kemudian, melalui bahasa yang ringan serta penjelasan yang mendetail, buku ini merupakan asupan penting yang perlu Anda kuasai sebelum Anda memasuki dunia investasi. Selamat berinvestasi dan salam

profit! "Jangan pernah bergantung pada satu sumber pendapatan, jadikan investasi sebagai sumber pendapatan kedua." -Warren Buffett- "Harta karun terbesar di dunia ada di dalam pasar modal, bukan di dasar laut." -Lo Kheng Hong-
G20/OECD Principles of Corporate Governance Penerbit Pustaka Rumah C1nta

On white collar crimes with references to Indonesian laws and regulations.

Pocket Tetralogi SMP Prenada Media

Lembaga Keuangan Syariah masih terus berkembang dan menunjukkan perannya sebagai bagian dari sistem dan lembaga keuangan di Indonesia. Hanya saja, untuk mendorong pertumbuhannya Lembaga Keuangan Syariah masih membutuhkan sosialisasi yang masif di kalangan masyarakat Indonesia. Meresapnya sistem dan nilai ekonomi Islam dalam Lembaga Keuangan Syariah merupakan sasaran penting dalam mewujudkan masyarakat yang makmur, sejahtera dan berkeadilan bukan hanya bagi umat Islam tetapi juga secara universal bagi seluruh umat yang mengamalkannya. Eksistensi Lembaga Keuangan Syariah makin menguat setelah terbitnya berbagai regulasi mutakhir yang didukung oleh 100 Fatwa DSN MUI berkaitan dengan Lembaga Keuangan Syariah. Bahkan dalam UU No. 03 Tahun 2006 Peradilan Agama telah diamanahi kewenangan absolut menangani perkara ekonomi syariah. Buku persembahkan penerbit Prenada Media

Hukum Pasar Modal Di Indonesia Genta Smart Publisher

Buku ini disusun secara sistematis agar mudah dalam mempelajari: 1. TRYOUT PSIKOTES: Sebagai langkah awal untuk mengetahui kemampuan diri dan kekurangan terhadap materi psikotes. 2. PSIKOTES KOMPILASI: Memberikan gambaran kemungkinan tipe soal yang muncul saat ujian psikotes. 3. PAPER N PENCIL: Berisi materi psikotes gambar yang dilengkapi tips pengerjaan. 4. PAKET CPNS ASN: Sebagai ajang latihan dan mengenali tipe soal CPNS. 5. MATERI DAN SOAL LATIHAN (TIU, TWK, TKP): Berisi ringkasan materi dan latihan soal untuk mempersiapkan menghadapi psikotes dan ujian CPNS. 6. BONUS: Buku ini dilengkapi dengan Lembar Jawab digital (LJd), berfungsi sebagai lebar jawab paket ujian di dalam buku yang dapat menampilkan kunci jawaban, nalisis butir soal, dan skor. Jumlah soal dalam buku 2.020 soal, dilengkapi pembahasan yang terdiri dari soal bahas, latihan soal, dan paket ujian.

Pemimpin dan Perubahan - Langgam Terobosan Profesional Bisnis Genta Smart Publisher

Merger perusahaan merupakan "Cinderella" dalam hukum bisnis. Karena itu, tidak sempurna pengetahuan hukum bisnis seseorang, khususnya yang berkaitan dengan Corporate Law sebelum mengetahui bagaimana aspek hukum tentang merger perusahaan. Di samping itu, mesti diakui pula bahwa terdapat beberapa kesulitan untuk dapat memahami hukum tentang merger ini, seperti peraturannya yang bersebaran di mana-mana, praktik hukum merger yang bergerak terlalu jauh dan terlalu complicated untuk dapat diatur dengan suatu peraturan, dan hakikat dari pengaturan dan praktik hukum tentang merger yang sangat cross-sectoral oriented. Buku ini berusaha secara gamblang membahas berbagai paradigma hukum tentang merger dari segi teori dan praktik sekaligus sehingga sangat bermanfaat, baik bagi kalangan akademisi, seperti dosen, mahasiswa, maupun bagi kalangan praktisi, seperti konsultan hukum, pengacara, biro hukum perusahaan, direktur, atau personil perusahaan yang mungkin sekali terlibat dalam masalah merger perusahaan, di samping juga berguna bagi siapa saja yang ingin mengetahui tentang merger ini. Buku persembahkan penerbit SingaBangsaGroup

Manajemen Public Relations Citra Aditya Bakti

Hal yang sangat diharapkan oleh para pengusaha adalah suatu

PT yang telah didirikan terus berjalan. Namun, tak menutup kemungkinan sebuah PT akan bubar karena berbagai hal, salah satunya kepailitan. Dalam situasi semacam itu dikenallah curator dan likuidator yang mempunyai peran-peran tertentu. Buku ini mengkaji dan menganalisis peran kurator dalam kepailitan pada perseroan terbatas dan peran likuidator dalam pemberesan harta perseroan terbatas yang pailit.

Warta ekonomi Prenada Media

Pocket Tetralogy seri buku pocket yang digunakan untuk membantu siswa-siswi kelas 7, 8 dan 9 SMP/MTs untuk memahami konsep dasar mata pelajaran UN, yaitu Bahasa Indonesia, Bahasa Inggris, IPA, dan Matematika. Buku "Pocket TETRALOGI" berisi ringkasan materi, rumus praktis, dan soal bahas, Bahasa Indonesia, Bahasa Inggris, IPA, dan Matematika. Buku ini dibuat simpel dan dilengkapi peta konsep, serta soal-bahas sehingga memudahkan pengguna dalam mendalami materi dan pengaplikasiannya. Dengan memahami konsep dasar, kita akan mudah menyelesaikan soal-soal yang diberikan. Tata letak yang menarik dan berwarna menjadikan buku ini "enak" dibaca setiap saat. Ukuran buku yang kecil dan mudah digenggam menjadikan buku "Pocket" ini dapat di bawa kemana pun dan kapan pun sebagai sarana belajar. Buku ini disusun secara sistematis, tetapi dengan konsep penyajian yang sederhana sehingga akan memudahkan memahami materi dan soal secara lebih mendalam. Dalam setiap bab buku ini dibagi menjadi dua bagian. Bagian Pertama berisi rangkuman materi yang mempermudah Anda belajar dan memahami materi yang telah atau akan dipelajari. Bagian Kedua berisi Aplikasi soal-soal yang pernah diujikan disertai pembahasan lengkap. Buku ini dilengkapi aplikasi android + IOS yang dapat di download.

Program Android+ IOS yang ada dalam buku ini dapat membantu untuk meningkatkan kemampuan akademik karena adanya sistem penilaian. Ada tiga aplikasi yang kami berikan secara gratis, yaitu: Aplikasi CBT UN SMA IPS Aplikasi Simulasi SBMPTN Aplikasi Psikotes Mau baca semua eBooks dari Genta Smart dengan harga lebih murah? Buruan download aplikasi Smart Book dengan cara kunjungi link di bawah ini!

<https://play.google.com/store/apps/details?id=gs.com.smartbook> (Genta Smart Publisher)

Psikotes Calon Pegawai Negeri & Swasta Jejak Pustaka

Ada sebuah proses yang harus dijalani untuk mencapai kesuksesan, begitu juga sukses di bidang akademik, proses belajar harus dijalani. Untuk itu, kami menyusun buku ini untuk mendampingi siswa dalam proses belajar demi meraih kesuksesan. Smart Plus SMP ini hadir sebagai solusi untuk menghadapi hal tersebut. Buku ini dapat digunakan untuk menghadapi Penilaian Harian, Penilaian Tengah Semester, Penilaian Akhir Tahun, USBN, UN, atau yang sederajat, baik berbasis kertas dan pensil maupun berbasis komputer. Di dalam buku ini dibahas secara detail untuk tiap pelajaran yang meliputi Ringkasan Materi, Aplikasi, Ayo Berlatih, dan model pelatihan lainnya. Soal-soal yang disajikan dalam buku ini merupakan soal-soal pilihan. Sebagian besarnya adalah model soal terbaru. Kami berharap buku ini dapat memberikan gambaran nyata kepada siswa mengenai soal yang pernah diujikan sehingga siswa mampu mengenali diferensiasi model soal yang keluar. Dengan memahami berbagai macam model soal, siswa dituntut untuk siap lebih dini dalam menghadapi ujian Soal-soal yang disajikan dalam buku ini merupakan soal-soal pilihan yang kami ambil dari soal ujian nasional dan soal ujian masuk PTN. Sebagian besarnya adalah model soal terbaru. Cukup dengan satu buku memuat lengkap mata pelajaran, yaitu : Matematika Bahasa Indonesia Bahasa Inggris IPA Buku ini adalah pilihan yang tepat!!! Buku ini hadir tidak hanya untuk siswa, tetapi juga guru di sekolah. Bahkan, orang tua juga dapat menggunakan buku ini sebagai

pendamping belajar di rumah. Buku ini dapat Anda gunakan sebagai latihan sehingga menjadi senjata ampuh untuk mencapai nilai tinggi pada : Ulangan Harian/Penilaian Harian Ulangan Tengah Semester/Penilaian Tengah Semester Ulangan Akhir Semester/Penilaian Akhir Semester Ulangan Kenaikan Kelas/Penilaian Akhir Tahun Ujian Nasional
Hukum Perusahaan dalam Paradigma Hukum Bisnis (Berdasarkan UU Nomor 40 Tahun 2007) Bundaran Hukum
Kehadiran internet yang membawa media baru dan kebiasaan baru telah menimbulkan dampak pada kompetisi antarmedia cetak, khususnya surat kabar. Perkembangan industri surat kabar konvensional (cetak) di Indonesia saat ini, menemui berbagai tantangan khususnya dalam menepis gempuran media online maupun media sosial. Seiring perkembangan teknologi informasi, surat kabar pun secara perlahan tapi pasti mulai bermetamorfosis ke dalam berbagai bentuk digital demi memenuhi tuntutan zaman. Era teknologi informasi membuat perusahaan surat kabar harus mampu berinovasi untuk mempertahankan jalannya usaha, sekaligus tetap komit pada idealisme jurnalisisme yang positif. Bukan hanya tata kelola

perusahaan, buku ini juga memberikan keluasan wawasan tentang pengelolaan media online, karakteristik dan elemen surat kabar online, serta etika bisnis yang menyertainya. Selain mengupas tuntas manajemen surat kabar, buku ini juga membahas pentingnya fungsi public relations dan corporate communication sebagai bagian tak terpisahkan dari tata kelola perusahaan surat kabar. Tata kelola perusahaan surat kabar bukanlah hal sederhana, namun demikian di dalam buku ini, penulis dengan teliti, sistematis, dan mendalam telah memahamkan kita sebagai pembaca untuk mengetahui dan memahami persoalan media cetak khususnya persuratkabaran. Sebagai praktisi, penulis memiliki dasar empiris untuk menjelaskan tentang apa, mengapa, dan harus bagaimana pengelolaan industri surat kabar di era new media. Di sisi lain, buku ini tidak kehilangan intuisi dan ekspresi akademis yang harus dipenuhi suatu tulisan akademis, dan memenuhi kaidah-kaidah keterukuran, sehingga membuatnya layak dibaca dan dijadikan referensi oleh kalangan akademisi maupun praktisi, dan insan-insan komunikasi. Buku persembahkan penerbit PrenadaMediaGroup Kencana